

岡本小学校だより 自ら考え主体的に行動し、心豊かでたくましい児童の育成を目指す



# 八千代

令和6年度 第8号  
令和6年 12月発行  
発行責任者 学校長



## 今年も大変お世話になりました。



12月に入り寒さが一段と厳しい日が増えてきましたが、子ども達は休み時間に、元気いっぱい校庭で遊んでいます。子ども達が元気でいられるのも、保護者の皆様、地域の皆様の御理解と御協力のおかげと感謝しております。さて、学校は12月26日(木)～1月7日(火)まで冬休みに入ります。来年も、子ども達が安心して、のびのびと学校生活が送れますよう、職員一丸となって教育活動を進めてまいりますので、変わらぬ御支援をどうぞよろしくお願いいたします。

## 5年生が冒険活動教室に行きました。(12/3～5)

12/3(火)から5日(木)まで、5年生が2泊3日の冒険活動教室に行きました。篠井町の冒険活動センターでロッジに宿泊しながら、様々な活動を行いました。イニシアティブゲームや登山、野外炊飯など、学校ではできない活動を経験して、自然のすばらしさや友達と協力することの大切さなどを学ぶことができました。楽しく思い出に残る3日間となりました。



## サッカー栃木 SC「ゆめプロジェクト」の授業(11/29)



11/29(金)に、サッカー栃木 SC の黒崎隼人選手(本校卒業生)と山本桜大選手が来校し、5年生に授業を行ってくださいました。準備運動の後、サッカーを行いました。プロサッカー選手のテクニックに驚きながら、楽しくサッカーをしました。最後に記念写真を撮りサイン会を行いました。選手の皆様どうもありがとうございました。



## お弁当の日の様子(12/10)

宇都宮市では、食事について親子で考える機会とし、子供たちの食への関心を高め、作ってくれる人に対する感謝の心を育むことを目的に、毎年お弁当の日を実施しています。河内地域学校園今年度のテーマは、「栃木県の食材を使ってお弁当を作ろう」です。児童はお弁当をうれしそうに、感謝の気持ちを持って食べていました。保護者の皆様、お忙しい中お弁当作りに御協力いただきましてありがとうございました。



## お疲れ様でした。市P連バレーボール大会(11/24)



11/24(日)に、市P連バレーボール大会第1日目が行われました。岡本小は1回戦、豊郷北小との対戦でしたが、白熱した試合になり、見事2・3セットを取り逆転勝ちをおさめました。次の対戦相手は会場校の富屋小でしたが、1-1の第3セットにまでもつれこみ、惜敗しました。選手の皆様には、怪我無く、楽しく、チーム岡本として全力でプレーしていただきました。PTA会長様、PTA体育部長様をはじめ体育部保護者の皆様に、厚く感謝申し上げます。



### ☆ 今月の学校の一コマ ☆



12/4 福祉出前授業(4年生)

11/27 子ども映画観賞会

12/7 PTAバザー



学校HP  
QRコード

岡本小学校のホームページで、日々の学校の様子を発信しています。ぜひ、御覧ください。